



Chor „Ton-Art“ Mühlacker feiert fünften Geburtstag zwei Tage in der Pfalz

Mühlacker (pm) – Mit einem zweitägigen Ausflug in die Pfalz feierte der junge Chor „Ton-Art“ der MGV-Chöre Mühlacker sein fünfjähriges Bestehen. Für die Mitglieder des Chores war ein attraktives Rahmenprogramm vorbereitet. Unter anderem besuchten die Chormitglieder Speyer, um bei einer Stadtführung viel Interessantes zu erfahren. In der Dreifaltigkeitskir-

che sang der Chor das Lied „Precious Lord“. Weitere Stationen des mehrtägigen Ausfluges waren unter anderem der höchste Berg der Pfalz, der Donnersberg. Ein Hüttenabend, ein Besuch in Bad Dürkheim und als krönender Abschluss eine Weinprobe in Billigheim rundete den zweitägigen Ausflug in die Pfalz ab.

Foto: p